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Выпускная квалификационная работа Коробенкова Д.К. посвящена важной и актуальной в настоящее время проблеме. Изучение отношения людей к гомосексуализму и ЛГБТ сообществу крайне важно. Проявление гомофобии наблюдаются в российском обществе, поэтому необходимо знать психологические и социально-психологические особенности этого явления. Содержание выпускной квалификационной работы Коробенкова Д.К. полностью соответствует заявленной в названии теме. Данная тема полностью раскрыта в представленной квалификационной работе.
В первой главе автор выпускной квалификационной работы приводит четкие определения явления гомофобии, проделал глубокий анализ научной литературы по избранной тематике, рассмотрел причины гомофобии, описал социально-психологический портрет гомофоба. Особое внимание автор обратил на анализ толерантного отношения. Описал гендерные и возрастные особенности отношения к гомосексуальности. В теоретическом обзоре научной литературы проанализированы ценностные ориентации и авторитарность личности как факторы гомофобии. Доверие к людям рассматривается автором выпускной квалификационной работы как фактор, препятствующий развитию гомофобии. При анализе научной литературы отражены актуальные проблемы современного общества, проведен теоретический и практический обзор. Автор грамотно проанализировал современную литературу, опирался на достижения социально-психологической науки и практики.
Во второй главе представлены программа и методы исследования. Цель своего исследования автор формулирует как изучение феномена гомофобии и его связи с другими социально-психологическими характеристиками, личностными свойствами и социально-демографическими характеристиками респондентов. Автор выдвигает следующую основную гипотезу: Выраженность гомонегативных переживаний человека связана с рядом социально-психологических характеристик его личности. Также он выдвигает десять частных гипотез. В исследовании приняли участие 133 респондента в возрасте от 18 до 44 лет, 112 женщин и 20 мужчин, 58 гетеросексуалов и 74 негетеросексуалов. В исследовании использовались шесть социально-психологических методик. Структура выпускной квалификационной работы соответствует выдвинутым задачам исследования.
Третья глава посвящена анализу полученных результатов исследования. Автор подробно анализирует эмпирические данные, использует современный математический аппарат. Не все выдвинутые автором гипотезы нашли подтверждение, однако, полученные данные представляют большой интерес для дальнейшей разработки заявленной в названии темы.
Положительные стороны выпускной квалификационной работы заключаются в разработке новой и актуальной тематике, применении современных социально-психологических методов исследования.
Отрицательные стороны – недостаточно развернутое обоснование выводов исследования, а также допущенные в тексте работы опечатки.
Считаю, что выпускная квалификационная работа Коробенкова Д.К. написана грамотным научным языком. Автор ориентируется в проблеме, методах ее исследования, способах математической обработки и анализа данных. В целом, выпускная квалификационная работа Коробенкова Д.К. на тему: «Социальные представления о людях с различной сексуальной ориентацией» заслуживает оценки «отлично».
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Graduation qualification work Korobenkova D.K. is devoted to an important and topical problem at present. The study of the attitude of people towards homosexuality and the LGBT community is extremely important. The manifestation of homophobia is observed in Russian society, so it is necessary to know the psychological and socio-psychological characteristics of this phenomenon. The content of the final qualifying work Korobenkova D.K. completely corresponds to the title stated in the title. This topic is fully disclosed in the presented qualifying work.
In the first chapter, the author of the final qualifying work gives clear definitions of the phenomenon of homophobia, made an in-depth analysis of the scientific literature on selected topics, examined the causes of homophobia, and described the social and psychological portrait of homophobia. The author drew particular attention to the analysis of the tolerant attitude. Described the gender and age characteristics of attitudes towards homosexuality. In the theoretical review of the scientific literature, the author analyzes values ​​and authoritarianism as factors of homophobia. The author considers the trust in people as a factor hampering the development of homophobia. At the analysis of the scientific literature actual problems of a modern society are reflected, the theoretical and practical review is lead. The author competently analyzed contemporary literature, relied on the achievements of socio-psychological science and practice.
The second chapter presents the program and methods of research. The author defines the aim of his research as studying the phenomenon of homophobia and its connection with other socio-psychological characteristics, personal characteristics and socio-demographic characteristics of respondents. The author puts forward the following basic hypothesis: The severity of homo-negative experiences of a person is related to a number of socio-psychological characteristics of his personality. He also makes ten private hypotheses. The study involved 133 respondents aged 18 to 44 years, 112 women and 20 men, 58 heterosexuals and 74 non-heterosexuals. The study used six socio-psychological methods. The structure of the final qualifying work corresponds to the tasks of the research.
The third chapter is devoted to the analysis of the results of the study. The author analyzes in detail empirical data, uses a modern mathematical apparatus. Not all hypotheses confirmed, however, the obtained data are of great interest for further development of the title stated in the title.
The positive aspects of the final qualifying work are the development of new and relevant topics, the application of modern socio-psychological research methods.
The negative sides are insufficiently detailed justification of the research findings, as well as misprints in the text of the work.
[bookmark: _GoBack]I think that the final qualification work of Korobenkov DK. written in a competent scientific language. The author is oriented in the problem, the methods of its study, the methods of mathematical processing and the data analysis. In general, the final qualification work of Korobenkov DK on the theme: "Social representations of people with various sexual orientation" deserves an assessment "excellent."
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